
  

第４回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会会議録 

会 議 の 名 称 第 4 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会 

開 催 日 時 令和 4 年 2 月 9 日（水） 午前 10 時 00 分～午前 11 時 20 分 

開 催 場 所 小美玉市役所小川総合支所 3 階 大会議室 

出 席 者 

【委員】 

佐々木一如委員長，藤田惠弘委員，石井旭委員，香取憲一委員， 

伊能善久委員，小島健一委員，大平勇次委員，真家悦子委員， 

海老澤稔委員，井能忠雄委員，谷仲和雄委員，内山隆委員， 

田村美穂子委員  以上１３名 

【事務局】 

文化スポーツ振興部生涯学習課 

議 題 
（１）住民説明会に関する報告 

（２）再整備基本計画（案）について （３）その他 

会 議 資 料 第 4 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会資料 

審 議 の 内 容 （審議経過、結論等） 

・審議結果 

（１）住民説明会に関する報告について 

事務局から令和 4 年 1 月 22 日に開催した住民説明会について報告 

◆主な意見 

・災害時に炊き出しなどができるスペースを生涯学習交流施設に作って欲しい。 

・校舎を解体して駐車場にするのは，維持管理コストがかからないので良いと思う。 

・この周辺は道路が狭いので，安全なアクセス道路の整備を進めて欲しい。 

・犯罪や事故防止を図るため，公園に防犯カメラの設置をして欲しい。 

（２）再整備基本計画（案）について 

事務局から再整備基本計画（案）について説明し委員から意見を頂いた。 

◆主な意見  ◎委員長 〇委員 ●事務局 

〇アクセス道路の整備については，抜本的に手を打たないとせっかくこの計画のよ

うにすばらしい案が絵に書いた餅になりかねないのでよく検討して欲しい。 

〇公園に散歩に来る人が私有地に入り込んでしまわないような安全対策を講じて

欲しい。また，衛生上の観点から公園内の犬の散歩を禁止して欲しい。 

〇要望だが，新施設の一角に小川コミュティの事務所を設けて欲しい。また，再

整備に伴う公園や施設については，旧小川地区だけでなく市内外の人たちにも活

用してもらいたい。 

●要望などについては，今後検討する。 

〇生涯学習交流施設の管理運営方法について，どのように考えているのか。 

●民間委託・指定管理者・直営等が考えられるが，利便性やコスト等を考慮しな

がら今後検討する。 

◎再整備基本計画（案）については承認とする。 

（３）その他 

〇委員会で合意形成を経て計画（案）を作成したことは，地域の皆さんの意見をし

っかり踏まえた上で，個別事案ごとに進めていくというそういう趣旨のもとに，す

ばらしい計画（案）になったと思う。この基本計画は方向性だと思うので，今後計

画の実現に向けていろいろ協議して欲しい。 

   ●今後も実現に向けて意見を集約し検討していく。また，３月に市長に答申し計画 

策定となる。 

（審議経過及び結果） 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 題 

（１）住民説明会に関する報告について 

（２）再整備基本計画（案）について・・・承認 

（３）その他 

４ 閉 会 

 


